

Zeitschrift:	Revue Militaire Suisse
Herausgeber:	Association de la Revue Militaire Suisse
Band:	- (2024)
Heft:	1
Artikel:	Ce que les participants et les responsables disent du camp de formation AULA
Autor:	Perrez, Flurina
DOI:	https://doi.org/10.5169/seals-1055384

Nutzungsbedingungen

Die ETH-Bibliothek ist die Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften auf E-Periodica. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Zeitschriften und ist nicht verantwortlich für deren Inhalte. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern beziehungsweise den externen Rechteinhabern. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen sowie auf Social Media-Kanälen oder Webseiten ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. [Mehr erfahren](#)

Conditions d'utilisation

L'ETH Library est le fournisseur des revues numérisées. Elle ne détient aucun droit d'auteur sur les revues et n'est pas responsable de leur contenu. En règle générale, les droits sont détenus par les éditeurs ou les détenteurs de droits externes. La reproduction d'images dans des publications imprimées ou en ligne ainsi que sur des canaux de médias sociaux ou des sites web n'est autorisée qu'avec l'accord préalable des détenteurs des droits. [En savoir plus](#)

Terms of use

The ETH Library is the provider of the digitised journals. It does not own any copyrights to the journals and is not responsible for their content. The rights usually lie with the publishers or the external rights holders. Publishing images in print and online publications, as well as on social media channels or websites, is only permitted with the prior consent of the rights holders. [Find out more](#)

Download PDF: 16.01.2026

ETH-Bibliothek Zürich, E-Periodica, <https://www.e-periodica.ch>



Ci-contre: Joelle Schneider démontre les connaissances acquises sur les perfusions le jour de la visite.

Ci-dessous: David Hefti, formateur au sein de l'AULA et de la SSTS®.

Sanitaire

Ce que les participants et les responsables disent du camp de formation AULA

Flurina Perrez

Cheffe de la commission Communication SSTS®

Sur cette page, nous donnons la parole aux personnes qui participent au camp de jeunes AULA. Elles nous parlent de leur motivation et de leur point de vue. C'est David Hefti, moniteur et formateur au camp de jeunes AULA depuis deux ans, qui répond à ces questions, au niveau quatre, c'est-à-dire la classe d'Adrien Hefti. Il enseigne en français et en allemand et vient de Suisse romande. Joelle Schneider vient de Bâle. C'est la troisième fois qu'elle y participe cet été.

Comment s'est déroulé ton parcours AULA ?

Joelle : J'ai vu une publicité pour l'AULA et j'ai voulu essayer un camp d'été où l'on ne se contente pas de s'amuser et où je ne suis pas là en tant que responsable, mais en tant que participante. Je trouvais déjà le domaine sanitaire passionnant auparavant, où j'avais déjà effectué un stage aux urgences de l'hôpital. Les connaissances en premiers secours, je ne les apprends pas seulement pour le camp, mais aussi pour la vie. L'année prochaine, ce sera ma quatrième année de participation.

David : Moi aussi, je cherchais un camp où je pourrais en outre emporter quelque chose. C'est ainsi qu'en été 2020, j'ai atterri dans la classe Guisan via le site web AULA. Cette semaine de camp m'a convaincu. D'une part, l'AULA, avec la formation aux premiers secours, mais aussi la formation des cadres, m'apporte quelque chose pour toute la vie. D'autre part, la cohésion entre les collègues gagnés au sein du camp est énorme et également connue sous le nom de « famille AULA ». Je viens donc d'enchaîner une deuxième année. J'ai ensuite suivi le cours de formation de base de formateur SSTS®. Cela m'a permis, en tant que jeune adulte, de suivre une formation polyvalente en communication et en gestion. Dans l'AULA qui a suivi, j'ai obtenu des responsabilités et j'ai pu transmettre quelque chose à d'autres jeunes.

Pourquoi es-tu responsable de l'AULA ?

David : Je veux que les participants passent une semaine inoubliable. De plus, il me tient à cœur de donner aux jeunes quelque chose d'utile, afin qu'ils apprennent les

premiers secours et deviennent un maillon du sauvetage pour la sécurité de la population suisse. Mais en tant que moniteur, je peux moi aussi évoluer chaque année, prendre plus de responsabilités, relever de nouveaux défis et apprendre de nouvelles choses. Au sein d'une bonne équipe de responsables, nous sommes des personnes partageant les mêmes intérêts et nous pouvons atteindre ensemble des objectifs qui ne seraient pas réalisables seuls. La semaine est marquée par de grandes expériences et reste un moment fort de l'année, même en tant que responsable.



Qu'est-ce que la semaine AULA pour toi ?

Joelle : D'une part, en tant que participants, nous recevons une excellente formation intensive aux premiers secours. L'année suivante, l'accent sera mis sur l'apprentissage de la communication et du leadership. Par ailleurs, l'AULA transmet des valeurs importantes telles que l'esprit de famille, l'esprit d'équipe, la ponctualité, l'entraide et le respect mutuel. Il offre un premier aperçu de l'armée, crée ainsi des points de contact, de la motivation et un potentiel d'identification pour moi en tant que jeune femme. On maîtrise la semaine au sein du groupe et on est toujours confronté à de nouveaux défis et à de nouvelles équipes dans différents scénarios d'urgence. Il en résulte une énorme cohésion entre les classes, où chacun a sa place. Je me réjouis déjà de la prochaine édition de l'AULA.

F. P.